

昨秋、計画し実行できずにいた計画を何とか天気がもちそうということで実行できた。

青木鉱泉までは、予定よりも早く着き朝食を済ませ、お天気も思ったよりもよく、外は明るい為出発した。

沢沿い歩きは、とっても気持ちよく、これが噂で聞いていた急登か、と何も疑いを持たず急登を登るが、これが間違っただ道だと気が付くのは1時間半後だった。2時間歩いても滝が現れないこと、そういえば赤テープが全然ないこと、携帯のGPSで確認するとだいぶ北の標高1700mにいることが発覚。戻ることも考えたが、登ってきた道が急登である為、何とか登山道にトラバースできないか考えるが、大きな岩などに邪魔され戻れず。GPSで現在地を確認し地図をにらめっこし、燕頭山に出てみようと。何となく制限時間を9時までと決めていたのは何故かはわからない。燕頭山の看板が、目の前に現れた時は、ホッと、ゆっくり休憩。今後のことを考える。とりあえず鳳凰小屋まで行ってみようとまた歩みを進める。小屋に着いた時、この山行で初めて人と会い笑顔になる。小屋の方とお話でき、小屋から下りようと思っていた気持ちが地蔵岳に向く。登山道はなんと歩きやすいのだろう。イワカガミの群生を見つけるととっても気持ちが落ち着いた。青木鉱泉までの道の中から、自分がどこから間違えたのか確認しようとするも断定はできなかったが、かなり早い段階で間違えてしまったようだった。原因を考えていくと反省文のようになりそうなので、終わりにしたい。

#### 【コースタイム】

4:35 青木鉱泉 駐車場発—6:30 道間違いを気づく—8:40 燕頭山—10:00 鳳凰小屋—10:40 地蔵岳頂上—  
11:25 鳳凰小屋—15:00 青木鉱泉

